

JACQUARD SOLIDARITÉ

Clément-Myionnet : journées portes ouvertes au profit des plus précaires

L'association Aide aux détresses organise vendredi 3, samedi 4 et dimanche 5 mars, ses journées portes ouvertes avec vente de charité au profit des plus démunis.

Ce lundi-là, la grande salle du centre Clément-Myionnet est pleine. Il est 16 heures et le repas servi par les bénévoles s'achève. Un repas chaud qui, pour certains, sera le seul de la journée. « Aujourd'hui, nous accueillons 83 personnes », se désole frère Serge Lemaire, responsable de l'association Aide aux détresses. Et de poursuivre : « Depuis la rentrée, le nombre de personnes qui fréquentent le centre est en continuelle augmentation et tourne autour de 70 à 75 par jour. Les fidèles, petits retraités, sans domicile fixe, sont toujours là, mais nous voyons de plus en plus de familles et des jeunes, certains de passage, d'autres en hébergement provisoire. Quant à notre vestiaire, il ne désemplit pas ».

« Nous essayons d'avoir une approche humaine »

En alternance avec le foyer Revivre, le centre Clément-Myionnet est ouvert les lundis, mardis et vendredis. Les plus précaires qui franchissent la porte viennent y chercher un repas, mais aussi « un moment d'amitié, de réconfort, de partage. Nous essayons d'avoir une approche humaine, même si certains ont beaucoup



■ Autour de Frère Serge Lemaire (à gauche), une partie des bénévoles qui se relaient au centre Clément-Myionnet. Photo Pascale BIGAY

de mal à se confier. Nous proposons à ceux qui le souhaitent de partager un temps spirituel ». Depuis l'an passé, deux douches sont également mises à leur disposition, tout comme un service de coiffeur et une infirmière de l'Acars (Association communautaire d'action et de recherches sociales) qui soigne les petits maux.

« Un moment de partage et de fraternité »

Mais le centre Clément-Myionnet, c'est aussi une cinquantaine de bénévoles, investis, engagés, parfois aidés par de jeunes scouts, des stagiaires.

Quant aux denrées alimentaires, elles sont fournies à 80 % par la Banque alimentaire. « Le reste est à notre charge et couvert par des dons de nos bienfaiteurs, des aides en nature émanant de sociétés ou d'organismes. » Mais l'ensemble des charges inhérentes au fonctionnement du centre n'est pas entièrement couvert d'où l'importance de ces journées por-

tes ouvertes. « Ces trois jours de vente de vêtements, livres, vaisselle, petits objets de brocante, objets religieux, timbres, jouets, linge de maison, alimentation et confiserie, assurés par nos bénévoles, nous permettent de boucler notre budget mais se veulent aussi un moment de partage et de fraternité. »

CONTACT Centre Clément-Myionnet, 1, rue du Père-Avril. Ouvert vendredi de 14 h 30 à 18 heures, samedi de 9 h 30 à 12 h 30 et de 14 à 18 heures et dimanche de 10 à 12 h 30.

MONTHIEU

L'Amicale laïque aux couleurs de Mardi gras

C'est dans les locaux de l'Amicale laïque que les enfants du centre social de Monthieu ont fêté Carnaval. Ils étaient soixante-quinze. Pour l'occasion, tous les enfants étaient déguisés et maquillés. Ainsi parés, ils ont défilé et chanté devant les parents venus assister au spectacle. Pour terminer les festivités, un grand goûter qui a réuni parents et enfants a été organisé. Quant à Monsieur Carnaval, mauvais temps oblige, il aura droit à quelques jours de sursis avant le grand feu qui l'emportera.

CONTACT Centre social de Monthieu, 5 Rue Thiollière-Matrat. Tél. 04.77.21.17.20



■ Les enfants et Monsieur Carnaval. Photo Anne-Marie JOUVE